

Nürnberg hat ein neues Christkind

07.11.2013



Nürnberg hat ein neues Christkind. Teresa Treuheit hat die Wahl am Mittwochabend (06. November) gewonnen. Die 18-jährige Schülerin aus Nürnberg hatte sich gegen sechs Kandidatinnen in der Endrunde durchsetzen können. Gerade ihre fröhliche Art und der unbedingte Wille Christkind werden zu wollen, haben die Jury letztlich überzeugt.

Leadin

Nürnberg hat ein neues Christkind. Teresa Treuheit hat die Wahl am Mittwochabend (06. November) gewonnen. Die 18-jährige Schülerin aus Nürnberg hatte sich gegen sechs Kandidatinnen in der Endrunde durchsetzen können. Gerade ihre fröhliche Art und der unbedingte Wille Christkind werden zu wollen, haben die Jury letztlich überzeugt.

40 Bewerberinnen um das Ehrenamt des Nürnberger Christkindes gab es in diesem Jahr. Für Teresa Treuheit war es bereits die zweite Bewerbung. Auch schon 2011 kam sie in die Endrunde. Gewonnen hatte damals allerdings Franziska Handke. In diesem Jahr hat sie es geschafft und ab sofort ist sie die Repräsentantin des Nürnberger Christkindlesmarktes und der Stadt Nürnberg. In der kommenden Adventszeit wird die Schülerin der Freien Waldorfschule Erlangen nahezu täglich von morgens bis abends im Einsatz sein ? Kindereinrichtungen, Altenheime, Krankenhäuser, die Kinderweihnacht und viele weitere Orte und Menschen besuchen. Am 29. November wird sie als Christkind von der Empore der Nürnberger Frauenkirche aus traditionell den Prolog sprechen und damit offiziell den weltberühmten Nürnberger Christkindlesmarkt eröffnen.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ? Nürnberg